



Begum Aga Khan
YAKYMOUR
LE CANNET-CANNES
25 Août 1969

Cher Monsieur Talaat,

J'ai été vraiment très heureuse de recevoir votre charmante lettre du 7 Août car, en fait, elle ne contient que de bonnes nouvelles puisque vous allez bien, que Madame TALAAT va mieux et que le petit CHADI pousse magnifiquement. Comme il est beau et fort pour un an! Machallah. Il a aussi le visage d'un enfant possédant un heureux caractère, ce qui est bien agréable. Vous avez eu une excellente pensée en m'envoyant cette photo de votre fils et je vous en remercie.

Bien entendu, il m'est agréable de savoir que le Mendaco vous est bien parvenu, mais surtout pour le soulagement que Madame TALAAT a pu en retirer. Quant à la lettre que vous m'aviez adressée à ce sujet, croyez-bien que je sais que ce n'est pas la première fois qu'un courrier se perd !

Comme vous le pensez, chaque année j'espère toujours qu'il me sera possible d'aller à Assouan car le temps me semble long, mais chaque fois pour cause de santé j'ai dû remettre à plus tard, c'est dire combien est vif mon désir de revenir en Egypte et les voeux que je forme pour me retrouver sous le ciel d'Assouan.

Je vous adresse à tous deux tous mes meilleurs voeux de santé et de bonheur, sans oublier le petit CHADI.

Bien Sincèrement .

Or agha Khan
